

Wädenswil, 13. November 2013

Frau Astrid Furrer
Gemeinderatspräsidentin
Hangenmoosstrasse 18b
8820 Wädenswil

Schriftliche Anfrage betreffend die Einrichtung eines „Family App“

Zum Start des Studienjahres 2013/14 lancierte die Stadt Wädenswil zusammen mit Experten der ZHAW einen App für Smartphones. Sowohl die Bevölkerung als auch auswärtige Benutzer der zahlreichen ortsansässigen Bildungs- und Forschungsinstitute profitieren von dieser Neuerung: Alle Interessierte können mit elektronischer Unterstützung Wädenswil entdecken oder sich rasch und unkompliziert über Freizeitangebote, Veranstaltungen, Bildung und Forschung oder studentisches Wohnen orientieren.

Die CVP-Fraktion findet das neue App praktisch und hilfreich, denn es nimmt viele Themen auf, die für Wädenswil als Bildungs- und Forschungsstadt wichtig sind. Trotz aller Freude über die innovative elektronische Unterstützung vermissen wir auf der Nutzeroberfläche ein Piktogramm für Familien. Mit einer Erweiterung der heutigen Anwendung durch ein „Family App“ möchten wir raschen Zugang ermöglichen zu bestehenden Angeboten und Hilfestellungen, die speziell für Familien, Kinder, Jugendliche und Seniorinnen und Senioren interessant sind.

Die CVP-Fraktion erklärt sich bereit, Informationen und Daten über solche Angebote zusammenzutragen, damit sie der breiten Bevölkerung in Erweiterung zum heutigen App zugänglich gemacht werden können. Die Fraktion bittet deshalb um Auskunft zu folgenden Fragen:

1. Mit welchem Aufwand ist zu rechnen, das heutige App wie angeregt zu ergänzen?
2. Ist der Stadtrat bereit, auf das Angebot der CVP-Fraktion einzugehen, indem er die von ihr zusammenzutragenden Informationen kritisch sichtet und die heutige Anwendung durch ein zusätzliches Symbol „Familie“ ergänzt?
3. Wie lange müsste für die Realisierung einer solchen Ergänzung gerechnet werden?
4. Wie ist die regelmässige Aktualisierung des Apps organisiert?

Die CVP-Fraktion bedankt sich beim Stadtrat für seine Antworten.